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	Titre: Vigilance Manifestation - Event notice
	du: 26/08/2023
	Secteur (bief): Vilaine Aval, communes de Redon et St Nicolas de Redon
	Fait(s) à signaler: Les usagers de la voie d'eau sont informés qu'une compétition de nage en eau libre aura lieu sur la Vilaine, sur la commune de Redon et St Nicolas de Redon, le samedi 26 et dimanche 27 Août 2023.
La navigation sera momentanément interrompue pendant le déroulement des courses (boucles entre Pont du chemin de fer et la Croix des Marins).

Pour assurer le bon déroulement de la compétition, il est demandé aux usagers de la voie d'eau de réduire leur vitesse au droit du bassin réservé, de naviguer avec la plus grande vigilance, et de respecter les signalisations apportées sur les lieux par les organisateurs.
------------------------------------------------------------------------------------
Users of the waterway are informed that an open water swimming competition will take place on the Vilaine, near the cities of Redon and St Nicolas de Redon, on Saturday August 26th and Sunday August 27th, 2023.
Navigation will be temporarily interrupted during the competition, near the railway bridge and "la Croix des Marins".

To ensure the smooth running of the competition, users of the waterway are asked to reduce their speed at the right of the reserved basin, to navigate with the greatest vigilance, and to respect the instructions provided on the spot by the organizers. 
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